



Las secretarías generales de PAN, PRI y PRD dieron avances de su plataforma. EFE

## Va por México define el lunes proceso para 2024

EFE  
CIUDAD DE MÉXICO

La alianza opositora Va por México anunció que definirá el próximo lunes el proceso de elección de su candidato rumbo a la carrera presidencial de 2024.

“El próximo 26 de junio se dará a conocer el proceso de selección a candidato”, reveló en conferencia Cecilia Patrón, secretaria general del PAN.

Durante la presentación de la

plataforma electoral afirmó que es urgente “corregir el rumbo de México” y para ello apuntó que buscarán la participación de la sociedad.

Por su parte, Carolina Viggiano, secretaria general del PRI, expresó que es fundamental reformar “el poder superior”, así como “el régimen de gobierno para poner fin al presidencialismo”. Sin embargo, advirtió que para 2024 enfrentarán “una elección de Estado”.

Asimismo, prometió que en su alianza no habrá “simulación” en la elección del candidato presidencial y destacó que, aunque es un proceso complejo, “hay que buscar que sea asequible y que la sociedad participe”.

Para ello, explicaron las secretarías, se realizarán varios foros en los diversos estados del país donde se convocará a ciudadanos y asociaciones civiles para escuchar los problemas y necesidades de la población.

Adriana Díaz, secretaria general del PRD, enfatizó que, como alianza, sus compromisos están enfocados en combatir la violencia, la pobreza, reforzar el sistema de salud y trabajar en fortalecer la economía nacional. ■